



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO	9	05/12/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

DEFINICIONES



#OPINIÓN

ALITO, EXPLICAR ANTES DE VICTIMIZARSE

Antes de disfrazarse de perseguido político debe explicaciones: ¿Por qué es millonario si sólo ha tenido cargos públicos?

De nuevo está en el ojo del huracán, tratando de explicar lo inexplicable, con su futuro en el aire. ¿Por qué es millonario quien sólo ha tenido cargos públicos? ¿Cómo hace un servidor público para acumular más de una treintena de propiedades, algunas de ellas valuadas en más de 100 millones de pesos?

Esas dos preguntas, que siguen sin respuesta, son las que **Alejandro Moreno Cárdenas**, presidente del PRI, tendría que responder, y no sólo victimizarse y disfrazarse de perseguido del gobierno de **López Obrador**. Olvida que, para tener la lengua larga, se necesita cola corta.

El dirigente priista más perdedor de la historia —ha perdido 10 gubernaturas en dos años y cerrará 2022 gobernando sólo tres estados: Estado de México, Coahuila y Durango—, denunciado por enriquecimiento ilícito, tiene un proceso de desafuero activo en la Cámara de Diputados, que podría avanzar en menos de dos semanas, el próximo 15 de diciembre. Acorralado, se envuelve en la bandera de víctima.

“Por la vía de judicializar la política, han querido intimidar a la oposición que se ha mantenido firme a pesar de sus ataques”, dijo en un mensaje en redes sociales, el viernes pasado.

En lo primero, razón no le falta. Evidentemente hay un manejo político de las acusaciones penales contra él, pero nada de eso sería posible si Alito no tuviera una cola tan larga que llega hasta Campeche.

El presidente del PRI no resiste la mínima revisión, tampoco su patri-

monio. Tiene mucho por aclarar.

La cómoda narrativa de asumirse víctima de ataques no es suficiente para recuperar el prestigio que ha derrochado, tampoco para que alguien —sobre todo sus aliados del PAN y PRD— metan las manos al fuego por él.

“Hoy, vuelvo a ser el blanco de la acometida, de los ataques, de las mentiras y de las amenazas del gobierno. Y aquí estoy firme. Se los dije cuando la **Reforma Eléctrica**: no nos vamos a ir a ningún lado, resistimos”, señaló.

Y sí, cuando la **Reforma Eléctrica**, votó contra la iniciativa del presidente **López Obrador**, pero después debió someterse al deseo de Palacio **Nacional**, en la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, hasta 2028, para esquivar la cárcel.

¿La historia podría repetirse?

“Me pueden presionar, perseguir y amenazar, pero el PRI votará en contra de su **Reforma Electoral**”, tuiteó.

¿Qué tanta credibilidad tiene hoy la palabra de Alito? Para **Marko Cortés** y **Jesús Zambrano**, presidentes del PAN y PRD, nula hace unas semanas.

¿Confiarán en él nuevamente? ¿O la supervivencia de los tres, que se entrelaza en la existencia de la alianza Va Por México, los orillará a eso?

¿Se sostendrá en lo dicho el presidente del PRI o volverán a hablarlo?

¿Negociará o terminará desaforado y tras las rejas? Veremos.

M.LOPEZSANMARTIN@GMAIL.COM / @MLOPEZSANMARTIN

Olvidó que, para tener la lengua larga, se necesita tener cola corta